
Am Rande der Kartenkonferenz: Bekenntnisse und
Einsichten eines ehemaligen GF-Anhängers
Beitrag von „Pharaoh“ vom 23. Februar 2008, 17:44

Es kann insofern nicht ereicht sein, da die OIK weder kulturell, noch klimatisch logisch ist. Die
Staaten der GF und der AIC sind ja genau deswegen (auch) auf jenen Karten eingetragen. Gäbe
es kein Probme mit der OIK, gäbe es weder GF noch AIC.
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